

Herr Keuenhof bezieht sich auf den zweiten Beschluss betr. Teilnahme möglicher Interessenten in einer Kommission Wirtschaftsförderung und Gemeindeentwicklung und fragt, wie die Abfrage erfolgt sei.

Herr H. Derscheid erklärt, dass bei verschiedenen Gelegenheiten potentielle Teilnehmer mündlich angesprochen wurden, die Reaktionen allerdings eher zurückhaltend gewesen seien.

Herr Müller weist darauf hin, dass beispielsweise Herr Krips ein Teilnahmeinteresse signalisiert habe.

Die Herren Keuenhof und Dehnert regen an, zu Protokoll zu erklären, wie im einzelnen und mit welchem Ergebnis die Abfragen erfolgt sind.

Anmerkung der Verwaltung:

*Telefonisch und in persönlichen Gesprächen mit der IHK, den örtlichen Banken und dem Aktivkreis Eitorf wurde diese Frage besprochen. Dabei stellte sich als Grundtenor heraus, dass für eine "ständige Mitwirkung" in einem solchen Kreis kaum Möglichkeiten gesehen werden. Bei bestimmten Themen bestehe jedoch im Einzelfall die Möglichkeit der Mitwirkung. Aus diesem Grund und der parallelen Arbeit des "APV-Unterausschusses" wurde das Thema zunächst zurückgestellt.*

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.